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La presidenta del Banco Nación inauguró una sucursal en Vista
Flores y se refirió al fallo que favor a un tunuyanino que
pidió un crédito UVA.

La presidenta del Banco Nación, Silvina Batakis, estuvo este
jueves en Tunuyán, donde inauguró una nueva sucursal bancaria
en el distrito de Vista Flores. Tras el corte de cinta, la
funcionaria habló con El Cuco Digital sobre los polémicos
créditos UVA y apuntó con dureza a la opsición.
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“Tenemos que tener en cuenta que la política que se tomó con
los créditos hipotecarios fue una política que se tomó en la
gestión  anterior,  que  se  hicieron  con  una  normativa
específica, con un desconocimiento absoluto de la historia
argentina, en primer lugar”, manifestó.

Batakis inauguró este jueves el edificio del Banco Nación de
Vista Flores

“Nosotros estamos cumpliendo la normativa vigente y entendemos
todas las situaciones de angustia que están viviendo cada uno
de  los  hipotecados,  pero  para  poder  dar  vuelta  todo  eso
necesitamos normativas nuevas y quienes no dar quórum en el
Congreso para tener normativas nuevas, no solamente estas,
sino  otras  de  otro  alcance,  son  quienes  redactaron  esta
normativa. Fuimos muchas veces al Congreso para tratar de
encontrar soluciones y la oposición nunca dio una media señal
para  que  nosotros  podamos  avanzar  positivamente”,  sostuvo
Batakis.

La ex ministra de Economía se refirió al fallo que favoreció a
un tunuyanino que pidió un crédito UVA y en ese sentido,

https://www.elcucodigital.com/wp-content/uploads/2023/03/image-4.png
https://www.elcucodigital.com/fallo-a-favor-de-un-tunuyanino-que-pidio-un-credito-uva-por-23-millones-y-debia-devolver-mas-de-241-millones/
https://www.elcucodigital.com/fallo-a-favor-de-un-tunuyanino-que-pidio-un-credito-uva-por-23-millones-y-debia-devolver-mas-de-241-millones/


adelantó que, con este antecedente, el oficialismo volverá a
intentar debatir la ley.

“Ahora tenemos este fallo, se está analizando legalmente a ver
cuáles son los pasos a seguir y seguramente vamos a intentar
en el Congreso que la oposición se siente a debatir este
tema”, mencionó.

Leer  también:  ¿Aveiro,  precandidato  a  gobernador?:  “Nos
encantaría gobernar la provincia”

En los últimos días se conoció el falló por el que la Justicia
Federal de Mendoza le dio la razón a un hombre que había
sacado un crédito UVA por $2,3 millones en julio de 2017 y
que, a pesar de haber pagado las cuotas durante cinco años,
debía actualmente $22,5 millones. Como el préstamo era por 30
años, tomando como base una inflación del 100% anual, la deuda
total hubiera superado los $241 millones.
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